

Pemkab Sukabumi Gandeng Universitas Trisakti Dalam Kajian Potensi Daerah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 14, 2021 - 20:50



Pemkab Sukabumi Gandeng Universitas Trisakti Dalam Kajian Potensi Daerah

Sukabumi - Pemerintah Kabupaten Sukabumi membuat nota kesepakatan bersama dengan Universitas Trisakti, Kamis (14/10/2021). Nota kesepakatan yang ditandatangani Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami bersama Rektor Universitas Trisakti Prof. Dr. Ir. Kadarsah Suryadi, DEA ini, terkait kerjasama di bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Proses

penandatanganan nota kesepakatan ini, dilakukan secara virtual.

H.Marwan Hamami mengatakan, Kabupaten Sukabumi memiliki sumber daya alam (SDA) hingga seni-budaya yang melimpah. Keberadaan SDA, seni, dan budaya tersebut, perlu diolah melalui kajian dan telaahan yang mendalam sehingga bisa berdampak bagi kesejahteraan masyarakat.

"Telaahan dan kajian ini, bisa dibantu Universitas Trisakti. Sehingga hasil telaahan dan kajiannya, bisa diaplikasikan dalam penerapan kebijakan ke depan," ujarnya.

Apalagi, Kabupaten Sukabumi memiliki potensi perikanan laut, air tawar, hingga peternakan. Baik ternak besar, kecil, dan unggas.

"Potensi lainnya ialah perkebunan. Semua potensi itu berkontribusi terhadap perekonomian Kabupaten Sukabumi. Oleh karena itu, perlu unsur pentahelix agar potensi yang begitu besar itu terkelola dengan baik. Sehingga, memberikan manfaat besar yang berkelanjutan dan mengantarkan masyarakat sejahtera lahir batin," ucapnya.

Oleh karena itu, civitas akademika diharapkan memberikan kontribusi positif. Baik melalui hasil penelitian yang dapat diimplementasikan masyarakat maupun kegiatan lainnya. Hal itu seperti kuliah kerja nyata (KKN) atau pengabdian kegiatan mahasiswa (PKM) dan kegiatan pengabdian masyarakat dalam bentuk lainnya.

"Maka dari itu, Pemerintah Kabupaten Sukabumi menyambut baik kerjasama ini. Ikhtiar ini, semoga menjadi proses pembelajaran, pemberdayaan, serta transfer ilmu pengetahuan yang aplikatif dan inovatif kepada masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Sukabumi," ungkapnya.

Rektor Universitas Trisakti Prof. Dr. Ir. Kadarsah Suryadi, DEA berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Sukabumi. Terutama atas kepercayaannya mengajak Universitas Trisakti bermitra dan bekerjasama.

"Kami ucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pak bupati," terangnya.

Menurutnya, Kabupaten Sukabumi sudah tidak asing bagi Universitas Trisakti. Apalagi, berbagai kegiatan Trisakti banyak dilakukan di Kabupaten Sukabumi. Hal itu mulai dari kegiatan lapangan, penelitian, hingga penelitian pengajaran.

"Terima kasih pak Bupati telah memberikan kesempatan untuk menerapkan ilmu di kampus ke lapangan. Sehingga, ilmu dari kampus bisa lebih terasah dan sepulang dari praktek di lapangan bisa memperkaya keilmuan," bebernya.

Universitas Trisakti siap membantu Pemerintah Kabupaten Sukabumi. Terutama dari sisi tridarma perguruan tinggi. Hal itu termasuk membantu mempertahankan geopark agar tetap diakui Unesco.

"Kami siap mengembangkan dan membantu memelihara geopark agar terus diakui Unesco," pungkasnya.